

目次

专题综述

- 茄子的药用价值及机理研究进展.....陈静,王志敏,汤青林,等 1
花椰菜游离小孢子培养研究进展.....李念祖,汤青林,王志敏,等 4
蔬菜抽蔓的遗传规律及机理研究.....许俊强,汤青林,宋明,等 7

育种研究

- 温室专用迷你黄瓜若干性状的遗传相关和通径分析.....吕慧芳,汪李平 11
几个大白菜亲本性状遗传力的试验研究.....贾利元,胡柯 14
萝卜与大头菜属间杂种胚的离体培养.....甘彩霞,何云启,崔磊,等 18
茉莉花愈伤组织诱导及悬浮细胞培养.....庄哲煌,蔡汉权,陈丹生 21
马铃薯块茎组织特异性启动子 GBSS 的克隆及序列分析.....陈国梁,陈宗礼,齐向英,等 25

栽培与生理

- 不同种植密度对华甜玉 3 号玉米产量及农艺性状的影响.....黄强,郭媛贞,陈海玲,等 28
小黄瓜同基质及不同规格穴盘育苗试验.....赵会娟,吴菊,应海良 31
外界因素处理对吊瓜种子发芽率的影响.....孙慧仙,郝培应,王为民,等 34
多效唑和矮壮素对冀张薯 8 号产量的影响.....抗艳红,许寅生,张丽萍,等 37
脱落素在保护地甜瓜栽培上的应用试验.....吴宇芬,陈晟,赵依杰 40
南通地区番茄品种比较试验.....刘水东,姜永平 42
不同颜色樱桃番茄矿物元素分析.....钱兰华,沈雪林 44
贵州地区干椒品种对比试验.....涂祥敏,杨红,蓬桂华,等 47
冬种北运豇豆新品种比较试验.....冯学杰,吴月燕,刘振文,等 50
西宁设施温棚黄瓜品种筛选试验.....王惠霞 52

土壤肥料

- 不同形态氮肥对辣椒产量与氮肥利用率的研究.....张文,谢良商,吉清妹,等 55
亚硒酸钠叶面喷施对蒜黄生长与品质的影响.....任志敏,吴正景,曹敏,等 58
不同施肥水平对宏大 1 号冬瓜经济性状的影响.....张瑞翔,李方勇,胡灵山 61
氮肥用量对大棚茼蒿产量及产值的影响.....丁华萍,陈斌,钱钧,等 63
定植密度与复合肥互作对辣椒产量的影响.....牟东岭,郑元红,王慧,等 66

植保研究

- 有机磷和菊酯类农药在田间蔬菜上的降解试验.....张发成,刘莉,盛仙俏,等 69
农药使用风险案例调查与降低农药使用风险的社区培训课程开发探讨.....李亚红,桂富荣,罗荣,等 72
武汉蔡甸区烟粉虱寄主植物调查.....韩群营,姚莉菊,邱幼红,等 75

JOURNAL OF CHANGJIANG VEGETABLES

No.8 2011 Semimonthly (Serial No.286)

CONTENTS

- Progress of Mechanism of Health Protection and Medication in Eggplants.....CHEN Jing, WANG Zhimin, TANG Qinglin, et al 1
- Research on Dissociated Microspore's Culture of *Brassica oleracea* var. *botrytis*
.....LI Nianzu, TANG Qinglin, WANG Zhimin, et al 4
- Research on Inheritance and Mechanism of Bolting in Vegetables.....XU Junqiang, TANG Qinglin, SONG Ming, et al 7
- Genetic Correlation and Path Analysis of Some Character of Mini-cucumber for Special Using in Greenhouse
.....LV Huifang, WANG Liping 11
- Research on Several Chinese Cabbage Phenotypic Hereditary.....JIA Liyuan, HU Ke 14
- Intergeneric Hybrid Embryo in Vitro Culture of *Raphanus sativus* L. and *Brassica juncea* Coss. var. *napiformis* Pal et. Bols
.....GAN Caixia, HE Yunqi, CUI Lei, et al 18
- Jasminum sambac* Callus Induction and Suspension Cell Culture.....ZHUANG Zhehuang, CAI Hanquan, CHEN Dansheng 21
- Cloning and Sequencing the GBSS of Potato Tuber Tissue-specific Promoter Region
.....CHEN Guoliang, CHEN Zongli, QI Xiangying, et al 25
- Effect of Planting Density on Yield and Agronomic Characters of Huatianyu No.3 Corn
.....HUANG Qiang, GUO Yuanzhen, CHEN Hailing, et al 28
- Experiment of Different Substrates and Different Plugs in Small Cucumber.....ZHAO Huijuan, WU Ju, YING Hailiang 31
- Effects of External Factor Treatments on Seeds Germination Rate of *Trichosanthes kirilowii* Maxim
.....SUN Huixian, HAO Peiyang, WANG Weimin, et al 34
- Effects of Paclobutrazol and Chlorocholine Chloride on Potato Yield Index
.....KANG Yanhong, XU Yinsheng, ZHANG Liping, et al 37
- Effects of PCPA on Growth and Output of Melon Plantings in Protected Field.....WU Yufeng, CHEN Sheng, ZHAO Yijie 40
- Comparison of Tomato Cultivars in Nantong Region.....LIU Shuidong, JIANG Yongping 42
- Analysis on Minerals Elements of Different Color Cherry Tomatoes.....QIAN Lanhua, SHEN Xuelin 44
- Comparison of Dry Pepper Cultivars in Guizhou Area.....TU Xiangmin, YANG Hong, PENG Guihua, et al 47
- Comparison of New Cowpea Cultivars in Winter Sow from North-south.....FENG Xuejie, WU Yueyan, LIU Zhenwen, et al 50
- Comparison of Cucumber Cultivars in Greenhouse in Xining.....WANG Huixia 52
- Effects of Nitrogen Form on Yield and N Use Efficiency in Capsicum.....ZHANG Wen, XIE Liangshang, JI Qingmei, et al 55
- Effect of Sodium Selenite on Growth and Nutrient of Blanched Garlic Leaves.....REN Zhimin, WU Zhengjing, CAO Min, et al 58
- Effect of Fertilizer Level on Economic Characters of Hongda No.1 Wax Gourd
.....ZHANG Ruixiang, LI Fangyong, HU Lingshan 61
- Effect of Nitrogen Fertilizer on Greenhouse Lettuce.....DING Huaping, CHEN Bin, QIAN Jun, et al 63
- Effect of Planting Density and Compound Fertilizer Dosage on Yield of Hot Pepper
.....MOU Dongling, ZHENG Yuanhong, WANG Hui, et al 66
- Degradation Test of Organophosphorus and Pyrethroid Insecticides on Vegetables in Field
.....ZHANG Facheng, LIU Li, SHENG Xianqiao, et al 69
- Investigation on Pesticide Risk Reduction and Discussion Curriculum Development of Community Training Course
.....LI Yahong, GUI Furong, LUO Rong, et al 72
- Investigation of Host Plants of *Bemisia tabaci* (Gennadius) in Caidian district of Wuha
.....HAN Qunying, YIAO Liju, QIU Youhong, et al 75